



4 Pièces

150 m²

Réf. 83612058

1 990 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au sein du prestigieux domaine sécurisé des Hauts de Vaugrenier à Villeneuve-Loubet, cette élégante villa d'environ 150 m² bénéficie d'un environnement résidentiel privilégié, calme et verdoyant. Gardé 24h/24, le domaine offre à ses résidents des prestations recherchées : piscine olympique, courts de tennis, vaste parc paysager, lacs et commerces de proximité. À l'abri des regards et exposée plein sud, la propriété profite d'une belle luminosité et s'ouvre sur de vastes terrasses, un jardin luxuriant, une piscine ainsi qu'un jacuzzi. Le rez-de-chaussée comprend une entrée desservant ...

Located within the prestigious and secure Hauts de Vaugrenier estate in Villeneuve-Loubet, this elegant villa of approximately 150 sqm enjoys a peaceful and verdant residential setting. Guarded 24/7, the estate offers its residents a wide range of sought-after amenities, including an Olympic-size swimming pool, tennis courts, an extensive landscaped park, lakes and nearby shops. Completely private and south-facing, the property benefits from abundant natural light and opens onto spacious terraces, a lush garden, a private swimming pool and a jacuzzi. The ground floor comprises an entrance hall ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENTE

13 La Placette - 06570 ST-PAUL-DE-VENTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

